
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Antrag zur Einrichtung einer Fahrradstraße am Sportpark

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Stadtratssitzung zu 
nehmen:

Der Stadtrat beschließt die Straßen Dr.-Eduard-Orth-Straße und Raiffeisenstraße in eine 
Fahrradstraße umzuwandeln.

Begründung:

In den Straßen Dr.-Eduard-Orth- und der Raiffeisenstraße und deren Umfeld sind mehrere 
Vereine, Schulen, eine Kindertagesstätte sowie eine Tanzschule angesiedelt. Gerade durch 
die Vereine aber auch durch die Schulen entsteht enormer Verkehr, mit dem auch hohe 
Überschreitungen der Geschwindigkeit der dort vorgeschriebenen 30 km/h, verbunden sind. 
Durch den motorisierten Verkehr und den Geschwindigkeitsüberschreitungen der Fahrzeuge 
wird Lärm emittiert.
Noch in diesem Jahr soll die Alla-Hopp-Anlage in der Dr.-Eduard-Orth-Straße begonnen 
werden, die wir GRÜNEN befürworten. Die fertiggestellte Anlage wird zusätzlichen Verkehr und 
Lärm hervorrufen. Um den Anwohnern und Anwohnerinnen entgegen zu kommen und den 
Lärm zu reduzieren, schlagen wir vor, in diesem Straßenzug eine Fahrradstraße einzurichten.

Eine Fahrradstraße käme den mit dem Fahrrad fahrenden Schülerinnen und Schülern sehr 
zugute. Zusätzlich würden -davon sind wir überzeugt- weitere Schülerinnen und Schüler das 
Fahrrad benutzen, da eine Fahrradstraße für diese Verkehrsart sicherer ist.

Wir würden uns über eine Unterstützung aller Fraktionen sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen
Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Stadtratsfraktion

Luzian Czerny 
Mörschgasse 8
67346 Speyer

Speyer, 19. Juni 2016
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